

6. November 1948

Karl Barth: Die christliche Lehre nach dem Heidelberger Katechismus. Fr. 4.80. Evang. Verlag AG., Zollikon-Zürich. — Mit dieser neuesten Schrift hat Karl Barth der christlichen Gemeinde und insbesondere der reformierten Kirche einen ganz großen Dienst erwiesen. Der Heidelberger Katechismus, der durch die Jahrhunderte hindurch bis in die Gegenwart der Katechismus der reformierten Kirche gewesen ist, wird von Karl Barth mit großer Liebe und Treue neu befragt und interpretiert. Dabei geht es dem Verfasser nicht darum, möglichst alte Stücke aus dem 16. Jahrhundert aufzufrischen, sondern darum, zu zeigen, wie fruchtbar es auch heute noch ist, in der von den Vätern aufgezeigten Richtung weiterzuarbeiten. Daß dem Heidelberger in dieser neuen Ausstattung und Belichtung noch eine lange Lebensdauer beschieden ist (entgegen anderslautenden Befürchtungen oder Wünschen!), ist unsere gute Zuversicht. B. S.